



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich II
Stadtentwicklung und Umwelt

10. April 2018

**Sitzung des Ausschusses für Planungsangelegenheiten am 10.04.2018
Anregung der Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM zur Anzahl von
Haltestellen der Straßenbahnlinien 1 und 2 im Bereich Reileck**

Antwort der Verwaltung:

Die Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM regt an, die Anzahl der von den Straßenbahnlinien 1 und 2 derzeit stadteinwärts angefahrenen Haltestellen im Bereich Reileck zu reduzieren und als Haupthaltestelle nur die Haltestelle Reilstraße beizubehalten.

Grundsätzlich ist das Verkehrsunternehmen für die Durchführung der Verkehre im Stadtgebiet von Halle zuständig.

Diese Regelung umfasst auch die Durchführung von Ersatzverkehren.

Die HAVAG versucht mit dieser Streckenführung vor allem für die Durchfahrer annehmbare Bedingungen zu schaffen.

Die Verwaltung hat die Anregung an die HAVAG weitergegeben.

Uwe Stäglin
Beigeordneter